

DELIK HUKUM

Polres Ngawi Siapkan Tujuh Pos Ops Ketupat Semeru 2023 Untuk Pemudik Aman Berkesan

Achmad Sarjono - NGAWI.DELIKHUKUM.ID

Apr 21, 2023 - 13:49



NGAWI, - Mudik Lebaran Idulfitri 1444H/2023 M, meninggalkan berbagai kisah menarik bagi para pemudik, khususnya pengguna jalur darat.

Tidak lupa mereka mengapresiasi kinerja Polri khususnya Polres Ngawi, yang pada saat ini menggelar Operasi Ketupat Semeru 2023.



Salah satu tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan rasa aman, nyaman dan berkesan kepada pemudik selama perjalanan

Guna memfasilitasi para pemudik yang melintas di wilayah Ngawi, maka Polres mendirikan 7 (tujuh) pos, demi keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam melaksanakan mudik.

Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., melalui Plt Kasi Humas Iptu Dian memberikan keterangan bahwa tujuh pos itu adalah satu pos terpadu yang berada di alun-alun Merdeka Ngawi dan dua pos pelayanan di rest area tol KM 575 A dan 575 B.

Sedang pos pengaman ada empat yang terletak di Mantingan (perbatasan), Monumen Soerjo, Kedungprahu dan Jogorogo

"Pos yang didirikan ini difungsikan untuk tempat istirahat bagi pemudik dari luar kota maupun tujuan ke luar kota," ujar Dian ketika dikonfirmasi, pada Jum at (21/4/2023)

Salah seorang pemudik dari Surabaya yang pulang kampung Sragen, Jawa Tengah bernama Indrajaya (32) mengungkapkan ia dan keluarganya merasa terbantu dengan adanya Pos dan Polisi yang berjaga di jalan raya

"Dengan adanya pos dan Polisi yang berjaga di jalan raya, cukup terbantu bagi pemudik, karena keamanan bisa terjamin dan bisa beristirahat bagi pemudik dari luar kota, khususnya yang lewat jalur arteri," ujarnya.

Menurutnya selama perjalanan dari Surabaya sampai Ngawi, lancar tidak ada

ada masalah dan kendala di jalan.

"Saya bersama keluarga naik kendaraan pribadi dari Surabaya mau pulang Sragen, melewati Ngawi, sering berhenti karena membawa anak-anak. Mudik kali ini sangat berkesan," ucap Indra

Selain itu, sejumlah pemudik menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas kinerja Polri, khususnya Polres Ngawi yang menciptakan arus mudik dan arus balik Lebaran 1444 Hijriah berjalan dengan aman dan lancar.

"Terima kasih kepada pihak kepolisian atas kinerjanya sehingga perjalanan kami dapat berjalan dengan lancar dan aman, saya memanfaatkan Pos ini untuk beristirahat sejenak menghilangkan rasa lelah setelah perjalanan dari Bandung," ujar Saiful (42) yang mudik ke Kediri.